

## **El obispo de Almería quiere llegar a un acuerdo con la UAL para que "el estudio científico del hecho religioso esté presente en el Campus"**

La XII Semana de Teología, organizada por la Delegación Episcopal para la Enseñanza Católica y la Pastoral de la Cultura del Obispado de Almería, fue clausurada ayer, viernes, por el rector de la Universidad de Almería, Alfredo Martínez Almécija, y el obispo de Almería, Adolfo González. El primero abrió las puertas de la UAL "a nuevas iniciativas de colaboración", circunstancia que aprovechó Adolfo González para manifestarle el deseo de "llegar a algún tipo de acuerdo entre la Universidad y la Diócesis de Almería en el marco previsto de nuestro ordenamiento jurídico para hacer presente en el Campus almeriense el estudio científico del hecho religioso, hecho humano universal, y de la teología católica en particular".

La colaboración entre el Obispado y la UAL tuvo ya un precedente en los Cursos de Verano de 2004, con un curso sobre religiosidad y piedad popular, de gran éxito, que el rector confirmó que se repetirá en el estío del próximo año. La incorporación de la teología como ciencia a la universidad española, que han reivindicado los especialistas que han impartido ponencias en estas jornadas, es apoyada por el obispo de Almería, que quiere convertir a la UAL en una de las primeras universidades españolas que cuente con este espacio de investigación y formación.

Adolfo González estaba especialmente satisfecho del hecho de que se celebre la Semana de Teología en el Auditorio del Campus, por primera vez en sus doce ediciones, con cerca de 400 participantes, en una actividad que ha contribuido a "la formación y equipamiento científico y didáctico de los profesores de Religión de la escuela pública y privada, y, por supuesto, de la Escuela de la Iglesia".

Dificultades para la normalización de los estudios

Adolfo González considera que "el haber estudiado la metodología científica de la teología; las dificultades que para la normalización de los estudios de teología en la universidad ofrece el frente de resistencia laicista de nuestra sociedad; y los demás temas tratados, han contribuido, sobre todo, a un acercamiento más objetivo al estudio de la teología como área de conocimiento".

Aparte de esta cuestión, el obispo de Almería, en la clausura de esta actividad coordinada por José Pérez Escobar, delegado episcopal de Enseñanza en Almería, ha expresado su satisfacción por "la reciente inclusión en el artículo 51 del proyecto de Constitución Europea, ya aprobado y a la espera de ratificación ciudadana, tanto del reconocimiento del estatuto de las Iglesias y confesiones religiosas como de las relaciones convenientes que hayan de establecerse con ellas, en los diversos Estados de la Unión". Adolfo González analiza esta decisión como "el reconocimiento de la realidad histórica y sociológica del cristianismo en Europa y de la presencia institucional de las Iglesias cristianas en los ordenamientos jurídicos de los Estados miembros de la Unión Europea".

La XII Semana de Teología se ha celebrado del 8 al 10 de septiembre en la Universidad, con el patrocinio de SM y la colaboración de la UAL.